

Suspensión de clases: “Es la evidencia de la crisis de la educación pública porteña”

Diez colegios de Valparaíso no pudieron recibir a sus alumnos la jornada de este lunes debido a graves problemas de infraestructura.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

La decisión del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso (Slep) de suspender las clases en diez establecimientos educacionales de la Ciudad Puerto, a causa de los daños materiales en esos recintos agravados por el reciente temporal, a juicio de los apoderados viene a evidenciar la grave crisis que hoy enfrenta la educación pública porteña, sobre todo en términos de infraestructura.

“Esto es una evidencia más del estado de catástrofe en el que se encuentran nuestras escuelas”, señalaron a través de una declaración pública la Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso, y las agrupaciones Sute, Siteco y Asotred.

“En estas escuelas las salas se llueven, se pierde material pedagógico y nuestros hijos e hijas deben realizar sus jornadas escolares en espacios reacondicionados como bibliotecas, comedores, salas CRA, entre otros. Tampoco podemos callar ante el hecho de que los asistentes de la educación han sido convocados para desempeñar tareas de secado de salas, pisos y patios, sin recibir la indumentaria necesaria para estas labores”, evidenciaron apoderados y trabajadores.

PREOCUPACIÓN

Para Lenka Montenegro, vocera de los apoderados, “aunque sea un colegio, diez o los sesenta establecimientos suspendiendo clases, es una situación



COLEGIOS COMO EL ALFREDO NAZAR SUFRIERON NUEVAMENTE CON EL PASO DE LAS LLUVIAS.



SALAS HÚMEDAS Y ESPACIOS FRÍOS: LA REALIDAD DE LOS LICEOS.

8

colegios serán reparados los primeros 10 días de este mes. Cinco siguen sin clases por hoy.

crítica”, ya que “no puede ser que nuestros hijos, hijas, estudiantes de la educación pública, queden sin clases porque pasa algo tan natural como es la lluvia”.

Además de estos diez establecimientos que estuvieron con suspensión de clases (la medida se mantendrá hoy para cinco de ellos), “tenemos una decena más de recintos que inevitablemente hoy día, sus trabajadores tuvieron que llegar a secar salas, ya que las salas están húmedas y los espacios están fríos, cuestión que nos hace pensar en las enfermedades respiratorias y en las ausencias”, agrega Montenegro.

PRIMEROS TRABAJOS

A través de una publicación, el Servicio Local informó que “realizamos un trato directo con dos empresas para que puedan iniciar las reparaciones en 24 de los 36 establecimientos que han presentado diversos niveles de afectación”.

De los diez recintos que vieron suspendidas sus jornadas, “en ocho comienzan los trabajos en estos primeros diez días del mes, una vez el clima permita que los trabajadores se suban a las techumbres”. Estos son las escuelas España, República Árabe Siria, Centro Educativo Horizonte, Pedro Montt, República de México, Alfredo Nazar y María Franck de Mac-Dougall.

Para hoy martes, la Escuela España, Técnico Bicentenario, Instituto Superior de Comercio, Naciones Unidas y Alfredo Nazar verán nuevamente suspendidas sus clases.☺